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1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Joshua Blöcker, Ägidius Herzberg, Lisa Iden, Oskar Klempt,
Robin Fränzel, Josiah Bennett5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Paula Weiß

Gäste: Alexander Ziegler, Margarete Ketelsen, Benedikt Bartsch (ab TOP 2, bis TOP 3)

Die Beschlussfähigkeit wird mit 6 von 7 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2021-05-10
wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2021-05-17 wird ohne Gegenrede bestätigt.
Das Protokoll vom 2021-05-31 wird vertagt.10

2 Berichte

• Niclas Richter berichtet aus dem StuRa. Wir haben nach den Protokollen direkt zwei Fi-
nanzanträge vom Referat WHAT und Kino im Kasten beschlossen. Als nach Gegenrede,
mündlich, telefonisch, per Brieftaube oder Telefax gefragt wurde, gab es keine. Es wird auch
eine Projektgruppe gegründet mit dem Titel „Quo vadis, Studierendenvertretung?“. An alle15

aktiven: Beteiligt euch! Es gibt noch nicht genügend Leute dafür. Nach einer Entsendung
ins Referat Internet kamen wir zum längsten TOP, den Berichten. Sven hat den aktuellen
Wirtschaftsplan vorgestellt, aber es wurden nur Kleinigkeiten geändert. Die Studis im Senat
berichteten:

Dabei ging es um die schwierige Wirtschaftslage, durch den wegen Corona verschobenen20

Beschluss des Landeshaushalts, die Compliance-Struktur der TU Dresden (wissenschaftli-
che, administrative/finanzielle und zwischenmenschliche) und in diesem Zusammenhang
die Einrichtung ein übergreifenden Stabsstelle TUD Complicance bzw. eine kurze Diskussi-
on im Senat, inwieweit Schulungen dazu verpflichtend sein sollen oder nicht (Studis und
Mitarbeitende eher dafür, Professor*innen eher dagegen). auf dem Fritz-Förster-Platz und25

natürlich die Gegendemo vom StuRa und uns. Unter Verschiedenes berichteten wir mit
entsprechender Einordnung noch kurz über die Demo von„Studenten stehen auf“ Wir haben
einerseits angemerkt, dass dies eine erhebliche Zahl neuer Menschen ist und die erstmal
gefunden werden bzw. anschließend genügend vernetzt werden müssten. In der aktuellen
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Viertelstunde hatten lediglich wir eine Nachfrage, was die damals noch aktuelle Debatte30

um das Infektionsschutzgesetz für die Hochschulenbedeutet und inwiefern ab einer gewis-
sen Inzidenz auch Laborpraktika oder ähnliches nicht mehr umgesetzt werden können. Es
wurde noch einmal betont, dass es Einbußen gegenüber dem Vorgängerprogramm – dem
Hochschulpakt – gibt, aber dass der Zukunftsvertrag unbefristet ist. Wir haben betont,
dass die Fachschaftsräte wie in der näheren Vergangenheit wei-terhinin die Entscheidungen35

mit einbezogen werden sollen und Tanja Endraß erkundigte sich,wann die Entscheidung
über Nachqualifizierungsstellen für die Umstellung der Psychologiestudiengängengetroffen
werden soll. Damit ist es der TU Dresden untersagt, Räume für (partei-)politische Veran-
staltungen mit Wahlkampfcharakter zur Verfügung zu stellen und das Auslegen, Anbringen
und Weiterverteilen von(partei-)politischen Werbematerialien auch in elektronischer Form40

zuzulassen. Auch im Aprilsenat bekamen wir als ersten inhaltlichen Punkt einen Bericht des
Rektorats zum Standder Umsetzung des Zukunftsvertrags. Auch das Thema Tutorienwurde
angesprochen und dazu gesagt, dass nach den Abfragen bei den Fakultäten bereits Beratung
und Vorschläge umgesetzt wurden, sowie eine zeitnahe Entscheidung getroffen werden soll.

• Robin berichtet vom Uni-Tag. Er fand teilweise heute statt. Ein paar Menschen haben45

Abschlussarbeiten vorgestellt. Keiner weiß, was am Samstag passiert ist. Lisa weiß doch,
was in der letzten Stunde am Samstag passiert ist. Zukünftige Studis haben uns Fragen
gestellt, es waren allerdings nur zwei Menschen auf drei Betreuende. Sonst hat niemand
Lust, zu berichten.

• Benedikt Bartsch berichtet, dass er jemanden gefunden hat, der eine Box für die Seifenhaut-50

modelle zimmert. Er ist noch am Ausverhandeln eines Preises.

• Benedikt Bartsch berichtet vom SuperTuxKart-Abend. Es waren nur sieben Personen da, hat
aber den Anwesenden Spaß gemacht. Wir mussten den Raum wechseln, weil jemand ohne
ZIH-Account da war. Die geringe Teilnehmerzahl lag wohl am schönen Wetter. Wir sollten
eine Wiederholung daher möglichst erst im Herbst anstreben.55

• Joshua berichtet: Der FSR-Umzug verzögert sich um eine Woche. Das Umzugsunternehmen
hat die neuen Räume nicht rechtzeitig leer bekommen, daher gibt es erst am kommenden
Donnerstag den Umzug.

• Lisa berichtet, dass das Referat Inklusion ein Heftchen plant mit Infos über Anlaufstellen
und ähnlichen an der Uni. Dazu kann gerne noch Input gegeben werden.60

3 Veranstaltungen

3.1 Profquiz 2.0

Letzte Woche beim Planungstreffen dazu ist das Internet bei Robin nach 10 Minuten ausgefallen.
Daher gibt es morgen zur selben Zeit ein neues Planungstreffen dazu.

3.2 ESE65

Ägidius hat ein Dudle gemacht, wo sich bereits Menschen eingetragen haben. Räume müssten bis
nächste Woche Montag reserviert werden. Es gibt eine lange Diskussion, wofür wir Räume buchen
sollen und was genau jetzt in Präsenz und was online stattfinden soll. Es wird diskutiert, ob wir
als Orgabüro einen Extraraum brauchen oder ob das künftige Büro reicht. Zur ESE wird jedenfalls
mit Sicherheit zumindest der B-Flügel saniert werden und daher nicht zur Verfügung stehen.70

Wir machen eine Liste, welche Räume wir für welche Veranstaltungen buchen sollte. Margarete
Ketelsen macht Werbung für Helfende, wer noch coole Ideen hat, wo man helfende Hände
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brauchen könnte und wie man diese möglichst witzig beschreiben kann, sollte sich bei Margarete
Ketelsen melden.
Es wird noch über Erstihefte und Erstitüten geredet. Robin schlägt vor, dass die Campustour in75

den Mentoringgruppen stattfinden könnte, um eine Bindung zu den Mentoren aufzubauen.

4 Neuwahl des Sprechers

Wir müssen einen Sprecher neu wählen. Lisa hat dazu den StuRa nach den Formalia dafür gefragt,
es gab bislang noch keine Antwort darauf. Robin schlägt die Vertagung auf nächste Woche vor.
Wir diskutieren noch ein wenig über Formalia und Diskussionen mit dem StuRa.80

5 Fotowettbewerb

Der Fotowettbewerb ist vorbei, wir stimmen daher unter allen Anwesenden über die Gewinner
ab. Diese werden demnächst veröffentlicht. Es wird über einen Sonderpreis diskutiert. Dies
könnte einer der ESE-Rucksäcke sein, die wir noch von der Uni haben. Dies wird ohne Gegenrede
angenommen.85

Robin übernimmt die Ankündigung bei den Teilnehmenden und fragt nach, was diese für Gut-
scheine möchten.

6 Bewerbung von SHK-Stellen

Es kamen diverse Mails zur Bewerbung von SHK-Stellen. Wenn diese von der Uni kommen, gibt es
dagegen keine Einwände.90

7 Öffentlichkeitsarbeit

Es gibt nichts zu sagen. ESE-Helfer sollen demnächst beworben werden.

8 Sonstige

8.1 Socken

Robin möchte erwähnt haben, dass Oskar zu Beginn der Sitzung Socken aufgehongen hat. Oskar95

stellt richtig, dass es sich um Kleidungsstücke des täglichen Bedarfs gehandelt hat und nicht nur
um Socken.

Alexander Ziegler schließt die Sitzung um 20:01 Uhr.

100

Das Protokoll wurde am 2021-06-14 bestätigt.
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Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Alexander Ziegler Joshua Blöcker

4


	Begrüßung und Formalia
	Berichte
	Veranstaltungen
	Profquiz 2.0
	ESE

	Neuwahl des Sprechers
	Fotowettbewerb
	Bewerbung von SHK-Stellen
	Öffentlichkeitsarbeit
	Sonstige
	Socken


